

Die H-Babies sind schon 3 Wochen süß

13.01.2015 22:09

Und News von Dylan

In der Wurfkiste ist jetzt schon ganz schön was los...

😊 Da wird nach Milch geschrien und über die Geschwister gekrabbelt und das Spielzeug inspiziert. Goldig anzusehen.

Dylans neue Familie hat Urlaubsbilder geschickt, im Allgäu hat es ihm gut gefallen und im Schnee war es wohl klasse. Wenn ich die Bilder sehe, will ich ihn sofort in den Arm nehmen. Er sieht so begeistert aus darauf!

Und dann kam heute noch eine nachträgliche Weihnachtsüberraschung...ein Päckchen aus Düsseldorf, von Nadine und Lutz. Das ist ja lieb...vielen Dank dafür, einige der Leckerlis haben schon Abnehmer gefunden heute.

😊 Danke, ich freue mich!

Agnes hat ebenfalls schöne Bilder von Gordon (jetzt Cooper) geschickt, er ist schon ein richtig stattlicher Jungrüde geworden, ein bildschöner Trico. Danke dir!

Einen Kommentar schreiben